

# Saquearon oficinas de gerente secuestrado

Las oficinas del ciudadano sueco Kjell Bjorg, gerente técnico de L. M. Ericsson, secuestrado anteaer, ya habían sido saqueadas hace algunos meses.

Tal lo conocido por el Juez Quinto de lo Penal, doctor Francisco Antonio Castañeda Rivera, que practicó ayer la inspección en el lugar donde ocurrió el secuestro. El Juez interrogó a varios testigos para diligenciar el informativo.

Las oficinas del secuestrado están situadas en la cuarta planta del edificio Ericsson y hasta allí se apersonó el juez para inquirir sobre las actividades del Sr. Bjorg.

Fue informado que en noviembre del año próximo pasado y febrero del presente, fueron saqueados los escritorios posiblemente en busca de documentos.

Los documentos del gerente se encuentran en esas oportunidades totalmente revueltos y los escritorios desordenados, desconociéndose hasta la fecha qué personas cometieron el hecho. Las puertas no presentaban ninguna señal de violencia, según los informes.

Tal actitud, conforme los datos recibidos por las autoridades judiciales, preocupó al ciudadano sueco, quien expresaba que no en-

Pasa a la página 46



—Foto de LA PRENSA, Por Aldana

**HOMENAJE.** La Academia Salvadoreña de la Lengua, otorgó el título de Miembro Correspondiente en Perú, al doctor José Luis Bustamante y Rivero, de visita en nuestro país, cumpliendo misión de mediador en el diferendo salvadoreño-hondureño. El homenajeado Dr. Bustamante y Rivero (izquierda), recibe el documento que le entrega el doctor Alfredo Martínez Moreno.

## Graves golpes sufren 3 personas en Zacatecoluca

(Zacatecoluca). — Presentando golpes de gravedad fueron internados en el Hospital Regional "Santa Teresa" de esta ciudad: Jesús Elías Bonilla, Francisco Elías Urbina y Moisés Fermín Pineda.

Los tres, dijo la policía, presentaban golpes y fracturas en diferentes partes del cuerpo a consecuencia del choque que su-

Pasa a la página 48

De Santa Ana

## Ex-futbolistas ofrecen misa para libertad de Monedero

(Santa Ana). Misa de ruego para que aparezca pronto don Armando Tomás Monedero, han organizado ex futbolistas de FAS y la ciudadanía santaneca. Don Armando lleva cinco días de permanecer secuestrado y su familia se debate en la desesperación por lograr contacto con los secuestradores, según han informado allegados a la familia Monedero, que desmintió ayer haber recibido llamada para buscar arreglo al caso.

Los exfutbolistas del equipo de fútbol santaneco, que han sufrido el impacto del desaparecimiento del

dirigente deportivo, se han aglutinado para organizar la misa y pedir que los secuestradores dejen libre lo más pronto posible

Pasa a la página 44

## Crean Gómez Arias se asiló por temor a "ser eliminado"

Los cuerpos de seguridad consideran que el Dr. Doroteo Gómez Arias, ha solicitado asilo político en la embajada de Venezuela "porque teme que lo asesinen elementos de las Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional". Según esa versión de los cuerpos de seguridad, el doctor Gómez Arias no es un perseguido político y por temor a ser ejecutado por las FARN, por estar en la lista de los sentenciados a muerte, mejor dispuso buscar el asilo político.

estudia el caso para dar su fallo final.

Comunicado

Respecto a la condición del doctor Doroteo Gómez Arias, el Ministerio de Relaciones Exteriores

En relación con esas apreciaciones — Pasa a la página 11

De San Vicente

## Decretan detención del que dio muerte a tiros a escolar

(San Vicente). Detención provisional contra Alcides Melara, señalado como responsable de la muerte del escolar Oscar Orlando Navarrete Zúñiga, decretó anteaer el juez Primero de lo Penal, Dr. Rodolfo Arturo Machado, en base a la declaración de ofendida de la madre de la víctima, señora Marina Zúñiga de Navarrete. Como informáramos en edición de ayer, el hecho sucedió el domingo a las 8-10 de la noche, frente a una carrocería ubicada en la 7a. Avenida Sur de esta ciudad, cuando el ahora ociso y sus padres se conducían en un camión.

Tanto la madre, señora Marina Zúñiga de Navarrete y el pa-

dre, prof. sor Oscar Orlando Navarrete, al declarar como ofendidos en el tribunal señalaron como responsables a Melara quien, según deposiciones, se encontraba ebrio en una acera de la arteria, acompañado de otros desconoci-

Pasa a la página 27

De San Vicente

## Grupo subversivo apodérase por 30 minutos del Instituto

(San Vicente). Incomunicados por treinta minutos estuvieron profesores y alumnos del Instituto Nacional "Dr. Sarbelio Navarrete", al apoderarse de dichas instalaciones elementos del Bloque Popular Revolucionario. Las autoridades, dijeron, que un grupo como de diez sujetos con edades de 18 a 22 años, en cuenta 3 mujeres con gorras, penetraron al auditorium, para escaparse luego por la dirección, subdirección y otras dependencias donde cortaron líneas telefónicas, para luego dar la orden al alumnado a orillas y pidiendo apoyarnos en la lucha que sostiene contra el gobierno.

Las ocupantes, se dijo, aprove-

charon su estancia en el Instituto Nacional para pintar en paredes, cancelos y piso leyendas así como para lanzar propaganda impresa.

Pasados unos treinta minutos se retiraron del Instituto. Al llegar autoridades todq estaba ya en calma.



—Foto de LA PRENSA, por Paredes MUERTO. (San Vicente). Francisco Ramírez Méndez de 18 años fue acorbillado a tiros por los primos Oscar y, Elías Aguilar Barahona.

## 6 meses plazo a vecinos de Jucuapa para escriturar

(Jucuapa). Seis meses de plazo ha dado la alcaldía municipal de esta ciudad, para que los dueños de vivienda puedan realizar la escrituración legal de las mismas. Así lo informó el alcalde, señor Ricardo Arnoldo Pohl, quien agregó que las viviendas son 592, que fueron entregadas en 1951 por parte de la Comisión del Valle la Esperanza, a familiares que resultaron afectadas por el terremoto que azotó a aquella región. Por acuerdo municipal, añadió el jefe edilicio, se concede este plazo de seis meses, para que todas las familias puedan hacer su escrituración respectiva. Quien no lo haga durante este tiempo, la alcaldía dará la posesión de la vivienda a otra familia que la necesite.

Detalló el alcalde Pohl, que por decreto legislativo del 30 de junio de 1976, todas las viviendas de Jucuapa, pasaron a posesión de la alcaldía municipal.

Por otra parte, informó que ya se hacen los preparativos necesarios, para las celebraciones de las fiestas patronales, dedicadas al patrono de la ciudad, San Simón. Las festividades serán del 20 al 28 de octubre próximo.



—Foto de LA PRENSA, por Paredes

**PADRES DE MENOR.** (San Vicente). El profesor Oscar O. Navarrete y su esposa Marina Z. de Navarrete, comparecieron ayer ante el juez Primero de lo Penal, Dr. Rodolfo A. Machado, a declarar como testigos y ofendidos contra Alcides Melara,

ya capturado, quien el domingo anterior ultimó de un tiro en el cuello al menor Oscar Orlando Navarrete, de 8 años. El indiciado estaba ebrio y no hubo razón alguna de que actuara en tal forma. Ya ha sido decretada su detención.